



校長室だより

No.11



令和7年 3月 24日

柏市立酒井根東小学校

校長 渡邊直美



1年間ありがとうございました！



本日、令和6年度の修了式を迎えました。この1年間で、1年生は195日、2～5年生は198日、卒業生は193日の登校日がありました。おかげさまで、子どもたちが大きな事件や事故に遭うことなく、無事に今年度も、全ての教育課程を修了することができました。保護者の皆さん、地域の皆さんには、たくさんのご理解とご協力をいただきました。本当にありがとうございました。心から感謝申し上げます。また、来年度も、引き続きどうぞよろしくお願ひいたします。

夢をあきらめない！



卒業式での校長式辞、修了式での校長の話、この二つに共通したことは、夢（自分はこうなりたい！自分はこうありたい！と思うこと）をもち、それに向かって頑張ることの大切さでした。

ここに、卒業式での式辞の一部を記します。

「夢をもつことは、それに向けて努力し、自分を成長させることにつながります。ぜひ、大きな夢をもってください。

ここで伝えたいのは、夢は簡単にかなうものではなく、だからこそ価値があるということです。現在、世界で活躍しているスポーツ選手や芸術家も、華やかな世界で注目を集めている人も、その陰では実に地道な努力を重ねています。（中略）

でも、一つの夢がかなわなければ、全てがダメなのでしょうか。決してそうではない、と、私は思います。たとえ、一つの夢が実現できなくても、そのことに真剣に打ち込んだ人は、大きく成長しています。そして、その経験があるからこそ、他の様々な可能性を試して頑張ることができます。さらに人間としての深みが増すと考えます。その頑張りの先には、きっと新たな夢が待っています。」

長い人生、“山あり谷あり”です。辛いことがあっても、くじけずに前進できる子どもたちであってほしいと願うばかりです。

PTAからのプレゼント！



今年度のPTA予算から、子どもたちへ“雨の日用玩具”と“卒業証書フォルダー”をいただきました。玩具をいただいた数日後に雨が降り、教室で仲良く遊ぶ姿がたくさん見られました。

PTA活動については、既にお知らせしている通り、来年度より大きく変わります。一番の変更点は、活動が「ボランティア制」になることでしょう。お子さんが卒業するまでに、必ず何かしらの役員を引き受けるということがなくなりました。

PTA活動については様々な考えがありますが、子どもたちの為に共に活動できたらと思います。尚、今後の活動に伴い、PTA会費の見直しを進めることを申し添えます。

